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Welche Maßnahmen unternimmt die Stadt Karlsruhe, um die Zahl von stationären Pflegeplätzen zu 
erhöhen? 
 
 
 

 
Die in der Landesheimbauverordnung festgeschriebene Einzelzimmervorgabe wird zum 1.9.2019 ver-
bindlich in Kraft treten, da dann die Übergangsfrist von 10 Jahren abgelaufen ist. Bis dato hat in Karls-
ruhe die Zahl der stationären Pflegeplätze um ca. 10% von 3400 auf 3040 abgenommen. Es ist nicht 
zu erwarten, dass die Anzahl von Nutzerinnen und Nutzern ebenfalls zurückgehen wird. Da es für die 
Anzahl von Pflegeplätzen im Gegensatz zu Kita-Plätzen keine gesetzlichen Vorgaben gibt, darf Karls-
ruhe es nicht zulassen, dass Enkel gegen Ihre Großeltern ausgespielt werden. Auch hier gilt es, gene-
rationengerecht zu handeln. Die Freien Demokraten möchten wissen, mit welchen Maßnahmen die 
Stadt Karlsruhe versucht, Anreize für stationäre Pflegeplätze zu bieten.  
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